

Wenn die Holzkeulen fliegen...

... dann richten die Pomperlbuam ein Stöbel-Turnier aus – Präse Manfred Wagner gewinnt mit Team

Bad Griesbach. Vielseitig zeigen sich die Pomperlbuam, denn es geht nicht nur um Fußball: Der FC-Bayern-Fanclub hat am Wochenende wieder ein Stöbel-Turnier ausgerichtet. 20 Pomperlbuam-Mitglieder waren an den Start gegangen und absolvierten spannende Spiele bis hin zu einem dramatischen Finale, das schließlich die Mannschaft um Präsident Manfred Wagner für sich gewinnen konnte.

Stöbel-Werfen ist vergleichbar mit Eisstockschießen, wobei die Spieler eine Holzkeule in Richtung der „Daube“ werfen. Fünf Teams mit je vier Spielern wurden zusammen gelost. Auch fünf Damen waren dabei, die für eine gerechte Verteilung gesetzt waren. Gespielt wurde auf zwei Bahnen neben dem Feuerwehrhaus in Karpfham. Radler und Fußgänger blieben dort stehen, um die eigenwillige Sportart zu bestaunen.

In der Vorrunde kam es zu spannenden und sehr ausgeglichenen Spielen, wobei am Ende die Mannschaft des Präsidenten



Sportliches Highlight auf dem Karpfhamer Turnierplatz: Wo sonst der Zehnerzug seine Runden dreht, luden die Bad Griesbacher Pomperlbuam die Mitglieder zum Stöbel-Turnier ein. – Fotos: Bernkopf

die Nase vorn hatte. Bei den ersten Halbfinalpaarungen setzte sich wiederum der 1. Präsident mit seinem Team knapp vor dem Team um Charly Rieger durch. Bei der anderen Paarung gewann der Favorit um den 2. Präsidenten Hans Fischer deutlich gegen das Team um Helmut Höchtl. Das dramatische Finale, das bis auf

den letzten Wurf spannend war, entschied mit etwas Glück dann das Team mit Manfred Wagner, Armin Martikke, Walter Wilhelm und Erika Höchtl für sich.

„Dabei stand aber hauptsächlich der Spaß an erster Stelle“, betonte Präsident Manfred Wagner. Anschließend lud der Verein alle Teilnehmer und Zuschauer auf ei-



Siegreiche Mannschaft: Erika Höchtl (vorne), (v.l.) Armin Martikke, Präsident Manfred Wagner und Walter Wilhelm setzten sich in einem dramatischen Finale gegen die anderen vier Mannschaften an die Spitze.

nen Steckerlfisch ins Vereinsheim des ASC ein. Am Samstag, 20. Oktober, geht die Stöbel-Runde weiter: Die Pomperlbuam fahren zu einem Ländermatch ins österreichische Natternbach. „Ich hoffe, wir können nach etlichen Niederlagen doch einmal gegen die Österreicher gewinnen“, zeigte sich der Präse hoffnungsvoll. – bb